

La Biblia: La parábola de la oveja perdida

1 Escucha. Colorea.

Jesús contó la historia siguiente para enseñar que Dios nos ama como hijos suyos.

«Un pastor tenía muchas ovejas. Un día, se le perdió una. El pastor la buscó porque la quería mucho.

Cuando la encontró, se puso muy contento. La cargó sobre sus hombros y la llevó junto a las demás».



2 Completa y escucha.

Dios Padre nos ama como el



p _____

a sus



o _____

La Biblia y el arte

1 Observa, contesta y dialoga.



¿Qué oveja lleva el pastor en sus hombros?

2 Repasa y escucha.

El pastor representa a Dios, las ovejas representan a las personas, y la oveja perdida, a la persona que necesita ayuda.